

SGCAF - SCG



Sortie

> Date de la sortie : 08/01/2022

Cavité / zone de prospection : Grotte des Eymards

Massif Vercors

Personnes présentes
Valentin chevallier, Matisse Rousselle, Sophie Eymard

(hors club)

Temps Passé Sous Terre : 5h

Type de la sortie : Prospection,
Classique, Exploration, Scientifique, Initiation,
Classique

Classique, Exploration, Scientifique, Initiation, Plongée

Rédacteur Sophie Eymard

Petite sortie dominicale pour s'entrainer sur les manips. J'ai pu équiper pour la première fois le second puit de 28 mètres sur l'amarrage du début de puit et sur un fractionné. Un peu compliqué à cause des points trop hauts pour moi mais intéressant dans l'ensemble.

L'exploration des salles était ludique surtout si on ne voulait pas se mouiller les pattes : un peu d'oppo sur les parois verticales et quelques sauts sur les pierres émergées et le tour était joué!

Des petits stalagmites de glaise d'un blanc laiteux se détachaient de la surface de l'eau. Vraiment très joli.

Les passages de grimpe étaient facilités par des marches taillées dans la roche.

Au niveau de la boucle, je ne me sentais pas de passer le coin exposé sans protection donc Matisse s'est dévoué pour remonter le puit de 28 mètres et récupérer une corde.

La dernière salle (ndsalle mont blanc) était large et très haute, vraiment plaisante.

Comme c'était une boucle, nous avons descendu en rappel le puit de 16 mètres et j'ai déséquipé la main courante installée juste avant : "Parce que le meilleur moyen d'apprendre à équiper, c'est de déséquiper" d'après une grande sage vénérée de Valou.

La remontée du puit de 30 mètres sans pantin fut un peu énergivore et je suis sortie de la grotte fatiguée mais bien contente de l'expérience!

Sortie de 5h car nous avons pris notre temps mais elle peut se faire bien plus rapidement.